



Die Kirchliche Arbeit an Kantonsschulen  
im Aargau ist ein Angebot der Aargauer  
Landeskirchen.

Auf einen Blick

- Freifach Religion
- Exkursionen, Reisen
- Foyer (Treffpunkt mit Kochgelegenheit)  
an diversen Schulen
- Ansprechperson für SchülerInnen und Lehrpersonen  
sowie Eltern in Lebens- und Glaubensfragen
- Kirchliche Anlässe an der Schule
- Interdisziplinäre Zusammenarbeit  
(Beratung in theologischen Fragen, Mitwirkung  
bei Schul- und Projektwochen, Betreuung von  
Maturarbeiten, Freifach Hebräisch)

Weitere Informationen unter:  
[www.religion-aargau.ch](http://www.religion-aargau.ch)

... das Freifach  
Religion bietet  
Gelegenheit,  
nach Antworten  
zu suchen.

**Freifach Religion**  
an den Aargauer Kantonsschulen

«Nun sag,  
wie hast  
du's mit der  
Religion?»

Johann Wolfgang von Goethe, Faust I.



Das Freifach Religion wird an den sechs Kantonschulen im Aargau durch Beauftragte der Reformierten und der Römisch-katholischen Landeskirche ökumenisch erteilt.

Die wöchentliche Unterrichtsstunde dient dazu, sich mit Glaubensfragen auseinanderzusetzen, die christlichen Wurzeln unserer Gesellschaft zu entdecken und auf aktuelle religiöse und ethische Themen einzugehen. Wer das Freifach besucht, ist eingeladen, Themen aus der grossen Vielfalt religiöser Traditionen einzubringen und den Unterrichtsablauf mitzubestimmen und mitzugestalten.

Exkursionen und Studienreisen lockern das Programm zusätzlich auf.

Im Freifach Religion sind alle willkommen, die an Fragen der Religion interessiert sind.

**Weitere Informationen unter:**  
**[www.religion-aargau.ch](http://www.religion-aargau.ch)**